

年頭のごあいさつ

新年おめでとうございます。
新たな年を迎え、また新たな心構えで始めたいと思います。



昨年三月十一日の東北大震災の津波と福島原発事故は忘れてしまいたい過去ですが、同時に忘れてはいけない大災害であり、引き続き多くの困難と悲惨な問題を残しています。また改めて、人と人とを結び支えあう絆の力と大切さを教えられました。そして自然に対する畏敬の念とともに、自然とともに在る生命を再認識させられました。

私も医療と介護を職務とするものは、とりわけ生、老、病、死の四苦に寄り添い、人と人との想いと願いを行動にして日々を支えあえるよう頑張ります。今年も辰年です。昨年の大震災を断ち切るほどに、復興に向け、復活を誓い、龍翔のように天空へ昇る勢いで再起を期して立ち上がりましょう。

医)英然会 理事長 里見隆彦

英然会だより

新春号

平成24年1月
発行新春号



発行元
医)英然会
広報委員会
中津市中央町
1-8-36

平成24年1月、思いのこもった書き初めに始まり、デイルーム『いきいき神社』に皆様の願いが書かれた手作りのお守りと絵馬が奉納されました。手を合わせる皆様に優しさとお温かさを感じました。皆様にとって良い年でありますように！



通所リハ
いきいきクラブ



グループホームみ里



今年も市内の闇無浜神社に利用者さまと一緒に初詣に行きました。とても天気がよく皆さんとても喜ばれていました。今年も1年、病気やケガがなく、元気に過ごせるようみんなでお祈りしました。

栄養課

オリジナルメニュー

今回は心も体も温まる中華料理に挑戦しました。ギョウザ鍋・海鮮チヂミ・杏仁豆腐などです。胃に優しく、風邪も吹き飛ばす料理です。みなさんも、ぜひ試してみてください！

